



前期就業体験が終了しました!!

校内実習

1年生にとっては初めての校内実習であり、2週間「働く」ことについて様々な体験をしました。最終日の反省会では「あいさつができるようになった。」「大きな声ができるようになった。」「体調管理が難しかった。」「作業スピードが遅かった。」「慣れてきたときに私語があった。」「等の振り返りがありました。また、校内実習後の日常生活にも成長した姿が見られるようになりました。1年生の目標「自己理解」という面から、自分のセールスポイントや自分の課題を見つけることができたでしょうか？今後の学校生活の中で良いところを伸ばし、課題を一つずつ改善していきましょう。

現場実習

「成果」

2年生は、多くの人が1年生の時とは違う実習先で、新たな経験を積むことができました。そして、自分自身の課題に挑戦することで、新たな進路の方向性を見つけて帰ってきた生徒も多かったようです。

3年生は就職活動としての実習として取り組みました。実習期間は3日～6週間と様々でしたが、全員が一日も休まずにやり遂げました。また、実習を終えて、達成感を味わうことで、自信に繋がり、学校生活でもたくましくなった姿を見せてくれています。

成果が見られた実習生たちは、普段の学校生活や家庭生活の中で自分自身の課題に向き合っており取り組んでいたようです。実習お疲れ様でした。

「課題」

2年生については①準備不足のまま実習に参加した、②実習後、気が抜けてしまい振り返りが不十分、③自己の課題の認識が不十分などの課題が見られました。

3年生での実習は、求められるレベルが上がりますが①1,2年生でいただいていた課題が改善できていない、②基礎基本である、元気の良い挨拶や返事ができていない、③自覚が足りないなどの課題が見られました。「働きたい」と言う気持ちがしっかりと伝わるように準備を整え、夏の実習に臨んでくれることを願います。

受け入れ先事業所には、指導や職場環境の調整等、大変な配慮をいただいています。「実習に出て当たり前」ではなく、働くということ、自立するということ、そのための就業体験であることをもう一度よく考えましょう。また、普段できていないことが実習での課題になっています。再度生活を見直し、課題を改善していきましょう。

校内実習の様子



木工班



家政班



園芸班



委託作業班

ビルメンテナンス班



【8月の進路行事予定】

◇ 8月1日(水) 1年生事業所見学報告会②③

